



ESCUELAS BICENTENARIO

te informa

en Ucayali



En reunión con la comunidad educativa, informamos avances del proyecto Fernando Carbajal

El proyecto se encuentra en etapa de mejoramiento de suelos. La empresa contratista informó a la comunidad educativa las acciones realizadas con la municipalidad en torno a permisos por trabajos en horario extendido.



ESCUELAS BICENTENARIO EN MEDIOS

Destacan mejoramiento de suelos en Ucayali

Medios especializados en construcción destacaron los trabajos distintivos de movimiento de tierras, y nivelación y mejoramiento del terreno de la Escuela Bicentenario Fernando Carbajal.

Escuelas Bicentenario realiza nivelación de suelos en colegio de Ucayali

PUBLICADO EN JULIO 31, 2024 POR YAZMIN RAMIREZ



Para garantizar la resistencia y durabilidad de la nueva Escuela Bicentenario Fernando Carbajal...



REALIZAN NIVELACIÓN ESPECIALIZADA DE SUELOS EN ESCUELA BICENTENARIO CARBAJAL EN UCAYALI

Revista Construir | Agosto 23, 2024 | Noticias | Leave a comment

• Para garantizar la resistencia y durabilidad de la nueva Escuela Bicentenario que venimos construyendo en Ucayali.

Para asegurar la durabilidad, resistencia y seguridad de las futuras...



Innovadora nivelación de suelos asegura durabilidad de nueva Escuela Bicentenario en Ucayali

Escuelas Bicentenario implementa técnicas avanzadas de estabilización de terreno para garantizar la seguridad y resistencia de la infraestructura educativa.



[VER NOTAS](#)



ESTADO DE EJECUCIÓN



Escuela temporal



Realizado



Diseño de escuela permanente



Realizado



Demolición



Realizado



Construcción



En ejecución

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



ESCUELAS BICENTENARIO



<https://peip-eb.gob.pe/>